

MEMÓRIA DA 3ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ BILLINGS TAMANDUATEÍ - SCBH-BT GESTÃO 2025-2027		
DATA: 25/07/2025	HORÁRIO: 10h00	LOCAL: Plataforma Teams
LISTA DE PRESENÇA – SCBH-BT		
Entidade	Nome	
IAB	Leonardo Musumeci	
ABES	Claudio Evaldo de Sousa Jr.	
SEMIL	Ricardo Luiz Mangabeira	
CETESB	Araci Franco Cruz	
PM de Santo André	Rodrigo Romão	
PM de Santo André	Fernanda Longhini Ferreira	
PM de São Bernardo do Campo	Joyce Quintino	
USCS	Marta Marcondes	
PM de Mauá	João Jacinto	
PM de Mauá	José Rogério Moreira Santana	
CONVIDADOS		
Entidade	Nome	
FABHAT/ Secretaria Executiva	Ana Sedlacek	
Secretaria da Saúde – GVS VII Santo André	Valéria	

ASSUNTOS TRATADOS:

Ana (FABHAT) abriu à reunião às 10h10, agradeceu pela participação de todos que estavam presentes e informou que a presente reunião tem como pauta principal a continuidade da elaboração do Plano de Trabalho deste Subcomitê para a gestão 2025-2027.

Ana compartilhou a memória da 2ª reunião e perguntou se alguém tinha correções ou acréscimos. Não houve e a memória foi aprovada.

Plano de Trabalho: Ana esclareceu que ficou acordado na reunião anterior, que o Virgílio desse início a elaboração do Plano de Trabalho contemplando as ações de um outro documento elaborado pelo mesmo. No decorrer dos dias, Virgílio notificou a Secretaria Executiva sobre a impossibilidade de iniciar a elaboração do PT e solicitou que encarregar outro membro da coordenação para que desse início a este trabalho.

Ana esclareceu que fez contato com o Claudio (ABES) e esboçaram uma minuta. Ana compartilhou o documento e informou que inseriu ali, algumas ações que já estavam contempladas no Plano de Trabalho feito anteriormente e inseriu algumas ações do documento feito pelo Virgílio, mas entendeu ser pertinente solicitar que o Virgílio olhasse afim de verificar se estão atendidas as ações que considera necessária de se estar neste Plano.

Ao longo da reunião foram feitas algumas observações:

1. Araci (CETESB) questionou o que seria força tarefa tendo em vista que o Grupo de Fiscalização Integrada envolve muitos atores, de diversas entidades e que todos atuam

integralmente no mesmo propósito. Informou também que o município de São Paulo está participando das reuniões. Por fim, sugeriu que os membros deste subcomitê tivessem conhecimento sobre as ações que estão fazendo e ver se estão de acordo e se consideram necessário tomar outras medidas, outras ações, etc. Sugeriu também que se algum membro quisesse participar das discussões, que sejam encaminhadas essas solicitações ao GFI.

Ana sugeriu reescrever a redação conforme sugestão e apresentar em próxima reunião para validação. Todos concordaram.

2. Claudio (ABES) sugeriu inserir a ação relacionada ao Pagamento por Serviços Ambientais na ação do FEHIDRO.
3. João Jacinto sugeriu incluir uma ação relacionada a Lei específica do Guaió. Ana solicitou ao representante para que ele mesmo insira a ação no documento que será disponibilizado em breve.

Encaminhamentos:

1. A próxima reunião foi marcada para o dia 15 de agosto, às 10h, online.
2. Ana irá disponibilizar o link do Plano de Trabalho em formato editável para todos.

A reunião terminou às 10h50.